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91901   Batterie-Anschluss 
Battery connection  
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Batterie-Anschluss für beleuchtete Figuren & Bäume, sowie Sound-Szenen
Das Set enthält: 1 x 9 Volt Blockbatterie, 1 x Lüsterklemme, 1 x Batterieanschlussfahne

Nehmen Sie die Lüsterklemme und die Batterieanschlussfahne und befestigen Sie die 
Kabel der Batterieanschlussfahne mit dem Schlitzschraubenzieher in der Lüsterklemme 
(Bild 1 + 2).
Nehmen Sie nun das Produkt, dass Sie an die Batterie anschließen möchten (z. B. NOCH 
Art.-Nr. 11912 Weiße Weihnacht, Christbaum beleuchtet) und verbinden Sie die Kabel 
ebenfalls mit der Lüsterklemme. Achten Sie darauf, dass die Kabel richtig am Kontakt 
liegen (Bild 3).
Schließen Sie die 9 Volt Blockbatterie an die Batterieanschlussfahne. Fertig! Der Baum 
leuchtet (Bild 4).
Ein- und Ausschalten: Um die jeweilige Funktion „auszuschalten“ (z. B. Beleuchtung) 
müssen Sie nur die 9 V Blockbatterie von der Batterieanschlussfahne trennen. Verbinden 
Sie es wieder, wird die Funktion wieder aktiviert (z. B. Einschalten der Beleuchtung)
Sicherheitshinweis: Vor Gebrauch die Sicherheitshinweise und Anleitung genau 
lesen und beachten. Batterien nicht aufladen, kurzschließen, anstechen, deformieren, 
zerlegen, über 85 ºC erhitzen, verbrennen oder Batterieinhalt mit Wasser in Verbindung 
bringen. Batterien von kleinen Kindern fernhalten. Verbrauchte Batterien gehören nicht 
in den Hausmüll, sondern müssen fachgerecht entsorgt werden.

Battery connection for illuminated Figures & Trees and for Sound Scenes
Contents of the set: 1 x 9 V block battery, 1 x luster terminal, 1 x battery connecting lug

Take the luster terminal and the battery connecting lug and fix the cable of the connec-
ting lug in the luster terminal by using a flathead screwdriver (Picture 1 + 2).
Now, take the product to be connected to the battery (e.g. NOCH ref. 11912 White Christ-
mas, illuminated tree) and connect the cable with the luster terminal. Make sure that the 
cables are fixed properly (Picture 3).
Connect the 9 V block battery to the battery connecting lug. Ready! The tree is illumi-
nated (Picture 4).
Switch on/off: To switch off the corresponding function (e.g. lights) just disconnect the 
battery connecting lug from the 9 V block battery. If you reconnect it, the function is 
reactivated (e.g. switch on lights).
Safety instructions: Before use, please carefully read the safety instructions and 
manual. Please do not charge, short-circuit, pierce, deform, disassemble, burn batteries 
and don’t heat them up over 85°C. The battery substance should never get in contact 
with water. Please keep batteries away from children. Batteries do not belong in normal 
domestic waste but must be disposed of properly.


